

20 Kinder aus den Werken live bei Werder

Große Freude herrschte bei den Bewohnern und Mitarbeitern der Rotenburger Werke. Der VW-Regio-Leiter Nord des Automobilbauers, Stephan Rupprecht und Rieke Hesse (3.v.l.) vom VW-Autohaus in Sottrum übergaben 20 Tribünen-Karten für das Werder-Spiel am Samstag gegen Nürnberg stellvertretend für die Kinder an die Werke-Mitarbeiterin Jana Cordes (Mi.). Das Volkswagenwerk will mit diesem Sozialprojekt unter dem Motto "Kids am Ball" sozial Schwachen die Möglichkeit geben, ein Fußballspiel live mitzuerleben.

Text/Foto: go